



KEBANGSAAN

Survei Indeks Harmoni Gambarkan Kerukunan

KOTA, *Joglo Jogja* – Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Yogyakarta mengajak seluruh masyarakat melakukan pengisian Survei Indeks Harmoni dengan batas akhir 31 Juli mendatang. Hal itu dilakukan untuk menggambarkan kerukunan antara kelompok sosial, budaya, dan agama di Indonesia.

Kepala Badan Kesbangpol Kota Yogyakarta Nindyo Dewanto menjelaskan, kegiatan itu akan menyasar sembilan provinsi dan 79 kabupaten/kota se-Indonesia. Untuk Kota Yogyakarta sendiri akan menargetkan 1.250 responden dalam survei tersebut.

“Kegiatan ini dilakukan untuk menggambarkan kerukunan, antara kelompok sosial, budaya, dan agama di Indonesia. Untuk melakukan survei itu, nantinya bisa diakses melalui Aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Kami juga akan melibatkan delapan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk melakukan pengawasan,” ungkapnya, belum lama ini.

OPD yang dilibatkan antara lain Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Dsidikpora), Dinas Kesehatan (Dinkes), Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsos-nakertrans), Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM (DP-KUKM), Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP), Dinas Pariwisata (Dispar), Dinas Pertanian dan Pangan (DPP), dan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bapeda) Kota Yogyakarta.

“Kami berharap, target dapat terpenuhi dan juga angka dari hasil survei yang diperoleh Kota Yogyakarta tinggi, terutama stabilitas keadilan dan kesejahteraan meningkat dari tahun lalu,” tambahnya.

Seperti diketahui, berdasarkan hasil survei Indeks Harmoni 2023 di Kota Yogyakarta, yang menunjukkan stabilitas terendah ada pada keadilan dan kesejahteraan. Sedangkan stabilitas tertinggi terdapat pada pelayanan pendidikan dan pelayanan kewarganegaraan.



RIZKY ADRI KURRADHANI JOGLO JOGJA

Nindyo Dewanto
Kepala Badan Kesbangpol
Kota Yogyakarta

■ Baca SURVEI... Hal II

Survei Indeks Harmoni Gambarkan Kerukunan

sambungan dari hal Jogja Jogja

“Responden menangkap keadilan dan kesejahteraan di Kota Yogyakarta yang paling rendah. Paling tinggi ada

pada pelayanan pendidikan dan pelayanan kewarganegaraan,” tambahnya.

Nandyo menambahkan,

pengisian survei itu dapat diakses oleh seluruh unsur masyarakat. “Survei Indeks Harmoni ini nantinya akan kita

digunakan untuk peningkatan kinerja daerah Kota Yogyakarta pada tahun 2025 mendatang,” pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Kesatuan Bangsa dan Politik	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005